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高校入試合格体験記 
～中学 3 年生の志望校合格に向けての取り組み～ 
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今年も慶應アカデミーから全受験生が合格を勝ち取ることができました！ 

これから頑張るみなさんにとって 

受験生はいつから、どのようにして 

勉強に向き合ってきたのかとても気になりますよね？ 

そこでこの春卒業した先輩たちにインタビューしました！ 

ぜひ読んでこれからの受験生活・中学校生活に活かしてくださいね！！ 

 

 

【国・公立高校】 
上野丘 2名/大分高専 1名/北九州高専 2名 

中津南 11名 / 宇佐 8名 /中津北 9名 

中津東 2名 / 安心院 1名 / 杵築 1名 

宇佐産業科学 1名 

【私立高校】 

合格実績 
2024年 高校入試 

大分東明(特奨 2名) 

東九州龍谷(特奨 9名･特進 9名) 
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中1　 10%

中2　 40%

中3　1学期 35%

中3　夏休み 10%

中3　2学期 5%

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⚫ 塾を休まずに通うこと 

⚫ 整理と対策（中学 3年生になると学校から貰う教材）5周、ワーク 3周 

⚫ 過去問をたくさん解き、問題への対応力を身に付けたこと。 

⚫ わからない問題に付箋をして、先生に質問すること。 

⚫ 暗記科目、特に社会と理科を重点的にやった。 

⚫ 家では頑張れないので、部活を引退してからは毎日自習室に通った。 

⚫ 毎日、ワークを 1ページずつすること。 

⚫ 苦手分野の復習。 

⚫ 授業で積極的に発言すること。 

 

 

受験を意識し受験勉強にとりかかったのは、いつ頃ですか？ 

この 1年間で自分が『やった』と感じることは何ですか？ 

大分高専、北九州高専、上野丘高校、 

中津南高校、宇佐高校、中津北高校へ

合格した生徒さんへの聞取り結果です。 

早い時期からの準備が大切ですね！ 
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⚫ 歴史で何年に何が起こったか？を覚えること。入試直前に覚えようとしたのできつかった。 

⚫ 苦手な分野を後回しにしたこと(古文、漢文、物理、数学の証明、長文など)。 

⚫ 夏期講習を受けなかったこと。ライバルに差を付けられてしまった・・・。 

⚫ 国語は文章が長く時間も足りなさを感じたから、本を読む習慣があれば良かった。 

⚫ 英語や国語の長文問題から逃げたこと。 

⚫ 英語をもっと早くから勉強した方がいいと思った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この 1年間で『やり残した』と感じることは何ですか？ 
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⚫ 授業後にその復習をやった方が良いです。悔いの残らないように頑張ってください。 

⚫ 早いうちに志望校を決めておくと目標があって取り組みやすいです。 

⚫ 文武両道をしっかりすること。 

⚫ 数学は絶対勉強しておいた方が良い。 

⚫ 受験勉強は早めにした方が、焦らず身につけられると思います。 

⚫ 言葉（用語）を覚えて満足するのではなく、意味も理解するように頑張ってください。 

⚫ 英語・数学・国語は本気で勉強した方がいい。 

⚫ 何か自分で１から頑張れるバネを作ること。 

⚫ 苦手なこともあきらめずにやり抜けば、良い結果がついてくる！！ 

⚫ 卒業すると寂しくなるので塾で友達を作り、たくさん話しましょう。 

⚫ 過去問をできる限りたくさん解きましょう！ 

⚫ 張りつめた気持ちでいるよりも楽しく過ごす方がきっと良い！ 

そのためにも、やるべきことを全力でやることが大切。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後輩へのメッセージをご自由に書いてもらいました 
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⚫ 数学は答えに行きつくまでの過程を大事にしていました。 

⚫ どの科目でも成績を上げるには続けることが重要だとアカデミーでの受験勉強を通して 

知りました。英語の長文を 1日 1題解く、数学も図形問題を 1日 1題解くことを続けることで 

読み解く速さと正確さが上がってきました。これからも続けることを習慣にして 

挑戦し続けたいです。 

⚫ 中 3になると模試が多くて大変でしたが、塾で和気あいあいと勉強できて楽しかったです。 

⚫ わからないところを丁寧に教えてもらえて良かったです。 

わからないことをほとんどなくすことができました。 

⚫ アカデミーでの勉強は受験においてとても役に立ちました。 

先生たちの教え方も分かりやすく良い塾でした。 

⚫ 塾に入ってから成績がだんだん伸び始め、気が付くと南高に受かるとこにいたので 

びっくりしました。 

⚫ アカデミーで勉強してから英語と数学が劇的に良くなったと思います。 

自信がついてさらに頑張れるようになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アカデミーで過ごした中学校の勉強の感想を 

ご自由に書いてもらいました 
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受験生のそれぞれが目標に向かって取り組んだ軌跡です。 

学期・学年が進むに連れ、学ぶ内容が難しくなるなか 

偏差値を伸ばす、維持し続けることはとても難しいことですが、 

それをやってのける力が慶應アカデミーにはあります。 

自分に妥協することなく、日々の努力を積み重ねていきましょう！ 

受験生の入試までの軌跡 
志望校判定模試偏差値の推移 

得意な英語と 

苦手な数学も成績 UP 
部活引退後は勉強に全力投球 

理解・社会で驚異の成長！ 

 

高い目標を常に掲げた 2年間 

好成績をキープ！ 
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